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アンケート記入感想

※アンケートの自由回答欄でいただいた感想のうち、主なものを掲載しています。

1 市内各域の課題が少し分かった。また、市民の問題意識の高さも知ることができた。

2 各地域活動状況がよくわかりました。

3 各地域によって問題視しているポイントが異なると感じた。

4
同じ武蔵野市内でも、地域によって地理的な違いなどから、防災上のニーズが違うことがわ
かった。

5 各地域の好事例を参考にすることにより、よりよいまちづくりができると感じた。

6 場違いな意見もあったが、情報が、特に高齢者宅には届きにくいと思う。

7
実際の現場を体験している方々が少ないと思った。もっと現実的な課題・問題点があるは
ず。

8 市民間での話し合い、自主的な努力が必要と感じた。

9
防災訓練には一般の方の参加が少なすぎるので、全コミセンで今日のテーマで話し合って
ほしい。

10
各地域に防災組織を持ち、それぞれに活動はしているが、市全体で共通認識を持つことはとて
も大切に思うし、どこの場所で災害にあうかわからない。各地域で、中高生もこれらの活動に
参加することを期待する。

11

弱者対策として、視覚障がい者への点字マニュアルが救急協会でできた。ただ、中途失明
の方へは音声化の必要があると思う。他に聴力、外国の方への対応も考えていただけると
よい。市内の子育て支援施設0123・テンミリオンハウス・高齢者施設ごとに、対応の工夫
も必要であると思う。

12 防災は地域力が大事。各地域で頑張ろう。

1 耐震設備を早急に。救助中心となる消防署が心配。

2 金がかかることになると市の補助をあてにした発言あった。日本人もレベルが下がった。

3

ハモニカ横丁のトイレの件について、買い物客としては、ロンロンやデパート等で利用し
ている。夜間に飲んでいるお客さんは、お店の方々が共同で良いトイレを準備したらよい
のではないか。一般市民には特に切実ではないので、何でも市にお願いするのはいかがな
ものか。商店としての自主的な取り組みを期待する。頑張れ！

4
何か自慢めいた話が多く、鼻白む思い。ハモニカ横丁の役員、要望が多過ぎないか。もっと自
主的意向を反映させた意見がほしい。

5 目指すべき「減災」のスタイルがわかった。

1 市の取り組み等、聞くことができた。

2 時間が少な過ぎた。

３．アンケートでいただいた感想

◆ タウンミーティングについて

◆ 災害に強い都市基盤の整備について

◆ 地域の防災態勢について
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3 浅過ぎた。もっと多くの時間を使うべき。

4 小さいテーマを出して、発言を集中させた方がよかった。

5
一部の団体の意見ばかりで、一般市民の意見をもっと聞くよう、司会者が判断をしていた
だきたかった。

6 テーマ別の方が参考になった。

7 今後も出来るだけ多く開催してほしい

8
防災についてはもっともっと会合をしてほしい。また、市報にも具体的に今日の内容を載せて
ほしい。

9 お互いに関わっている話が聞けてよかった。

10 身近な問題なのでよかった。

11 質問慣れしている人がうらやましかった。

◆ タウンミーティングについて
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